



#ÁLVAREZMÁYNEZ

'LEVANTARÉ LA VOZ  
ANTE INJUSTICIAS'EL FIN DE SEMANA  
CONCLUYÓ SU GIRA  
POR LOS 32 ESTADOSMISAE  
ZAVALAPAÍS@  
ELHERALDODE  
MEXICO.COM

**E**l aspirante presidencial por Movimiento Ciudadano (MC), Jorge Álvarez Máynez, dijo que siempre levantará la voz frente a las injusticias, esto en el marco de la marcha en defensa de la democracia. A través de redes sociales compartió que desde hace más de siete años ha trabajado por un México con paz y justicia. "Siempre levantaré la voz frente a las injusticias y por defender a las y los ciudadanos de nuestro país".

Además, este fin de semana concluyó su gira por los 32 estados del país, en la cual se reunió con militancia de MC para organizar sus bases. ●

22

DE FEBRERO EL  
EMECISTA SE  
REGISTRA EN EL  
INE.

FOTO: ESPECIAL



IMPULSO

- El aspirante dijo que defenderá a los ciudadanos.